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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１０～１１年度
  第２６５０地区のテーマ

 
『ロータリーを良く学び、
 　変化を知り、
 　忘れたことを思い出そう』
 

　国際ロータリー第２６５０地区

  ガバナー　栗田 幸雄
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第3回 7月20日 
通算1515回

第2回 7月13日 
通算1514回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1513回　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 22名
●出席者数　　　　 52名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 85.2％

1512回の修正　
●会員数         　70名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 61名
●補填者数　　　　  2名
●出席率　　　　 95.3％
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例会状況報告

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「知床旅情」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.クラブ協議会②
　（前期活動方針）　
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム

２０１０－２０１１／０３
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会長報告

7月7日　奈良市役所

７月７日、奈良市長、奈良警察署、奈良新聞はじめと
するマスメディア６社に就任の挨拶をしてまいりました。
冨川さん、平方さん、藤井さん、石野さん、お疲れ様
です。ありがとうございました。
先週の理事会報告で一つ報告洩れがありましたので、
一週間遅れとなりますが、本日報告させて頂きます。
今年、創立１５周年を迎えます東京恵比寿ロータリー
クラブから、奉仕事業についての協力依頼がありました。
東京恵比寿ロータリークラブでは、２００８年よりネ
パールに於いて、バイオ・ガス・トイレ設置と水道建
設のプロジェクトを実施されておられますが、本年は
バイオ・ガス・トイレを４０基設置する計画です。そ
こで、１０基を奈良大宮ロータリークラブでお願いで
きないか、ということです。理事会で審議し、承認い
たしました。因みに１基が２万円ですので、１０基で
２０万円の協力ということになります。
地区から、クラブ財団委員会を３年委員会として頂き
たいという連絡が来ています。会長、幹事はじめ財団
委員長も毎年変わることで、財団へのクラブの認識が
十分でなく、クラブの人道的プログラムに補助金が出
るのを知らなかった等、ロータリー財団への理解が不
十分であるとの認識のようです。本件につきましては、
多田情報委員長にもご相談してありますので、宜しく
お願いいたします。
後ほど新世代委員長から説明があると思いますが、１
７日に大宮小学校にて水谷先生の講演をして頂く事に
なっております。できるだけ一人でも多く、クラブ会
員の皆さんに出席して頂きます様に、宜しくお願い致
します。

奈良警察署

奈良テレビ

朝日新聞

毎日新聞
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幹事報告
状差しに「会員データベース整備のご連絡（お願い）」
という文書を、一人一人のお名前で入れてあります。
緊急連絡については、会社にＦＡＸをお送りするとい
う方がほとんどですが、土日に連絡があった場合、月
曜日に出社する迄知らなかったというケースがありま
した。この反省から、ご自宅にＦＡＸを持っておられ
る場合は、土曜、日曜はご自宅に送るようにするとか、
緊急連絡先を整理する目的で皆様方にご案内させて頂
きました。
（増井副幹事より補足説明）
会員データベースの整備のご連絡の説明をさせて頂き
たいと思います。お手元に各自のデータベースの書類
が出ていると思いますが、先ず表の方ですが、緊急連
絡先一番は土日になります。先日お亡くなりになりま
した深澤さんの時に、連絡が来なかったということが
ございましたので、緊急連絡先のデータベースをきっ
ちり整備しようということになりました。連絡先に関
しては、ＦＡＸが良いのか、またはメールが良いのか、
ということが一番になってきます。先ず上の三つはＦ
ＡＸまたは電話となっておりますので、土日には会社
にいない（連絡がとれない）という時に携帯電話で直
接話してほしいのか、または自宅にＦＡＸした方が良
いのか、○をして頂きたいと思います。そして、緊急
連絡先、また普通の連絡もそうですが、「メールで良
いよ」という方は下の三つで、携帯なのか、会社なのか、
自宅なのかにチェックを入れて頂きます様にお願い致します。また細かくなって
いますが、メールが事務局から来た場合、ちゃんと会社でも自宅でも自分でちゃ
んとチェックして見ています、という方は「可」の方にして下さい。ただ、携帯
の場合たまにドメイン拒否をされている方がおりますので、ドメイン拒否がされ
ている場合は「不可」になってしまいますので、その辺を書いて頂きましたらド
メイン拒否を解除できるようお手伝いさせて頂きますので、記入いただければ結
構です。また、反対に会員様よりメールが発信できるのかもこちらで確認させて
頂きます。「自分ではパソコンメールはしていない」という方は、「不可」に書
いて頂き、できるというかたは「可」にして頂きますようお願い致します。携帯
電話でしたら簡単な方法をこちらでもご案内ささせて頂きますので、また最近入られましたその道のプロの小
川さんがおられますので、小川さんにセッティングして頂きましたら早急にできるようになるかと思いますの
で、よろしくお願い致します。またこちらの問題ですが、会社役職が変わった、その他の訂正・変更につきま
しても、きちんとさせて頂きます。一番問題は携帯電話のアドレスやホームページのアドレス、メールアドレ
スですが、たまに「.」や「－」が間違う事がありますので、きちんとワープロ打ちしたもので知らせて頂きま
すと、事務局で処理をさせて頂きますので、ご連絡お願い致します。何かこの中でご質問がございましたら答
えさせて頂きます。では、次回例会時迄に出来るだけご回答の提出をお願い致します。

委員会報告
藤井クラブ管理運営委員長
第１回の情報集会のご案内をいたします。５班に分けました。７月２６日～８月５日までです。今回からお昼
にも開催したらどうかというご意見がありましたので、５班はお昼としました。会費につきましては、昼では
お酒も飲めないので、5,000円ということで話を進めています。班長・副班長でその辺りのことを交渉出来たら
よろしくお願い致します。
班の分け方は、奉仕委員会のメンバーで構成しました。そして、それぞれの班に増強委員を１人ずつ入れてい
ます。テーマは「奉仕プロジェクトの企画について」。色々なご意見があると思います。本日の各委員長の活
動方針をお聞きになって、色んなアドバイス、企画がありましたらその場でどんどん発表して頂きたいと思い
ます。そして増強につきましても、適任者がおられましたらどうぞご意見を頂ければと思います。
小西奉仕プロジェクト委員長
地区の青少年交換委員会から2011-2012年度（来年度）青少年交換学生募集がきています。うちのクラブは最近
受け入れはないのですが、もしご希望のある方がおられましたら、締切りは、８月いっぱいとなりますので、
ご検討お願い致します。
谷川新世代委員長
７月１７日（土）に今年度最初の奉仕事業となる、水谷先生の講演会を大宮小学校で開催いたします。９時か
ら講演を開始いたしますので、出席される方は８時半頃までには、会場にお越しください。会場は小学校で駐
車場がございませんので、乗り合わせもしくは公共の交通機関を使ってお越しくださいますよう、お願いいた
します。

奈良新聞

奈良新聞掲載記事

ＮＨＫ
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ニコニコ箱　本日計 40,000円　累計　180,000円

会員選考委員長会員組織常任委員長 会員増強委員長

職業分類委員長 奉仕プロジェクト常任委員長

職業奉仕委員長新世代委員長社会奉仕委員長

ロータリー情報委員長

クラブ協議会①（前期活動方針）会員組織・奉仕プロジェクト
「各委員長から、本年度の活動方針が発表されました。詳しくは、クラブ概況報告をご覧下さい。」

矢追家麻呂君　7月7日、奈良市長、奈良警察署、マスメディア、奈
良新聞他6社へ就任挨拶へ行って参りました。冨川さ
ん、平方さん、藤井さん、石野さんお疲れ様でした。

北河原公敬君　新年度第1例会欠席し申し訳ありませんでした。ＡＲ
ＭＳ　ＤＯＷＮ！署名キャンペーン只今380万人の方
からご協力いただいております。ご吹聴下されば幸
甚でございます。

有井邦夫　君　冨川前会長昨年は誠にありがとうございました。矢
追会長ありがとうございました。

金星　昇　君　矢追会長おめでとう。ニコニコ・・・
柴田直三　君　新執行部の皆様方 今年度 よろしくお願いします。
野﨑隆男　君　前年度会長冨川さん、幹事植村さん並びに理事役員

の皆様、昨日は大変お世話になりました。ありがと
うございました。

小池恭弘　君　結婚記念日に大塩昭山作、赤膚焼をいただきました。
有難う御座います。

増井義久　君　髙木先生、先日は有難うご座いました。
松岡弘樹　君　連日うっとうしい日が続きますが、夏バテしないよ

うに頑張りましょう。
畑中利久　君　長い間欠席　おわびします
大塩栄作　君　ニコニコに協力！一年間がんばってください。
水野憲治　君　ニコニコ協力
橋本和典　君　先日、北海道遠征の小手調べで生駒山から暗峠の辺

りを約15ｋｍ位ウロウロしてきました。シンドかっ
た。止めといたら良かった。本番大丈夫かな。ホン
マの年寄りの冷や水になりました。

　

　　

例会変更
京都山城ロータリークラブ　
・8月11日（水）
定款第６条１節(Ｃ)により休会
※ビジター受付は行いません。

桜井ロータリークラブ
・8月11日（水）
定款第６条１節(Ｃ)により休会
※ビジター受付は行いません。

奈良ロータリークラブ
・�7月29日（木）
定款第６条１節(Ｃ)により休会
※ビジター受付は、
　7月29日（木）12：00~12：30まで
　奈良ホテルにて行います。

橿原ロータリークラブ
・�8月13日（金）
定款第６条１節(Ｃ)により休会
※�ビジター受付は行いません。

次週の例会
卓話
灘高等学校校長　和田　孫博様
「嘉納治五郎と灘校」　

●会報・ＩＴ委員会／高辻良成   坂井宣之   植村将史  ●Webmaster／高辻良成


